
4. Noticias de la S.E.E.P. 

ACTA DE LA ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA DE LA 
SOCIEDAD ESPAÑOLA PARA EL ESTUDIO DE LOS PASTOS 
(S.E.E.P.) celebrada en Sevilla el 14 de mayo de 1983. 

A las 18 horas del día 14 de mayo de 1983, en la Sala de Juntas 
de la Agencia de Desarrollo Ganadero de Sevilla, Avda. República 
Argentina, 68, bajo la presidencia de D. Luis Miró-Granada Gelabert, 
Presidente de la S.E.E.P., se reúnen los Señores reseñados a con
tinuación: 

Sres.: Miró-Granada, L.; Montserrat, P.; Remón, J.; Treviño, J.; 
Olea, L.; Ratera, C ; Crespo, A.; Porras, C. J.; Llanes, M.; Ter-
ceño, J.; Celador, V.; González, V.; Pastor, J.; Segura, A.; Mar
tín, A.; Mendizábal, T.; Hycka, M.; Musiera, E.; González, G.; Po
mares, J.; Ramos, E.; Fillat, F.; Rivilla, M.; Regó, S.; González, A.; 
Yepes, V.; Agarrado, D. Gil, F. J. 

ORDEN DEL DÍA 

1.—Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 
2.—Balance económico de 1982 y Presupuesto para 1983. 
3.—Sedes para la XXIV y XXV Reuniones Científicas. 
4.—Informe sobre la revista PASTOS. 
5.—Asuntos varios. 
6.—Movimiento de Socios. 
7.—Ruegos y preguntas. 

En primer lugar toma la palabra D. Luis Miró-Granada, Presiden
te de la S.E.E.P., que saluda a los Sres. asambleístas agradeciéndoles 
su asistencia y el interés demostrado por la Sociedad; da, asimismo, 
las gracias al Comité Organizador de la XXIII Reunión Científica y 
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les felicita por la buena marcha de la misma; finalmente se congratu
la y da la bienvenida a la Sra. D.a Teresa M.a Mendizábal y al Sr. D. 
Clemente Ratera, tras su ausencia justificada en otros cargos y desti
nos. Tras esta salutación se pasa a tratar el orden del día señalado. 

1.—Lectura y aprobación, si procede, del acta anterior. 

El Sr. Secretario da lectura al acta de la Asamblea General Or
dinaria de la S.E.E.P. celebrada el día 28 de enero de 1983, que es 
aprobada por unanimidad. 

2.—Balance económico de 1982 y Presupuesto para 1983. 

El Sr. Secretario explica a los presentes los motivos por los que 
este punto no pudo ser aprobado en la asamblea anterior. Expone que 
para estas fechas el Tesorero D. Rafael Caballero había presentado su 
dimisión a dicho cargo y que el balance de 1982 y Presupuesto para 
1983 no pudo ser comprendido por los asambleístas, por lo que se 
decidió que se presentase en la siguiente asamblea. 

Tras todo esto el Sr. Secretario presenta para su aprobación por 
la asamblea el Balance de 1982 en el que se destacan unos gastos 
de 774.941 pesetas contra unos ingresos de 1.351.575 pesetas, dando 
un saldo favorable para la Sociedad a 31 del 12 del 1982 de 556.564 
pesetas (550.000 pesetas en la C.C. del Banco y 6.564 pesetas en caja). 

Antes de proceder a la aprobación de este balance el Sr. Secre
tario aclara que, según se recoge en actas anteriores, las cuotas pre
sentadas por el Sr. Caballero no cuadraban con las reales por haber 
arrastrado unas cantidades fijas que figuraban como anticipos a reu
niones en el concepto de ingresos, cuando estas cantidades estaban 
absorbidas por las publicaciones de estas reuniones, concretamente 
Santander y Zaragoza. Esta cantidad era de 448.384 pesetas. 

Tras estas aclaraciones el balance de 1982 es aprobado por unani
midad. 

Igualmente presenta para su aprobación el presupuesto de 1983, 
con unos ingresos de 2.736.564 pesetas frente a unos gastos estimados 
de 2.466.000 pesetas, lo que daría un saldo positivo a 31 de diciem
bre de 1983 de 270.564 pesetas, a favor de la Sociedad. 

Antes de pasar a la aprobación de este presupuesto el Sr. Secre
tario aclara que estas cantidades, aparentemente altas, es debido a que 
se considera que en 1983 pueden editarse los números pendientes de 
la revista PASTOS (Vol. X, núm. 2; Vol. XI, núms. 1 y 2 y Vol. XII, 
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núms. 1 y 2). Por lo tanto, en la columna de ingresos se contemplan 
las subvenciones recibidas en León y Galicia para publicaciones 
(750.000 y 610.000 pesetas) y en la de gastos aparecen lo estimado 
para la publicación de los números pendientes antes reseñados que 
dan un total de 2.100.000 pesetas. Naturalmente, si estos números no 
son publicados el presupuesto variaría sustancialmente. 

Asimismo, informa a los presentes que tanto el balance como el 
presupuesto presentados han sido realizados por el Sr. Caballero, por 
el Sr. Secretario y por los Sres. Ratera y De la Puente, dado que este 
último ocupará el cargo de Tesorero hasta que haya nuevas elecciones 
que se preveen para la reunión de 1984. 

Tras estas explicaciones el presupuesto de la S.E.E.P. para 1983 
es aprobado por unanimidad en las cantidades señaladas anterior
mente. 

3.—Sedes para la XXIV y XXV Reuniones Científicas. 

Toma la palabra el Sr. Presidente para informar que, de acuerdo 
con los estatutos de la Sociedad, es preceptivo por una parte confir
mar la sede de la XXIV Reunión Científica a celebrar en 1984 y por 
otra parte hacer propuestas para la XXV a celebrar en 1985. 

Referente al primer punto recuerda que en la reunión celebrada en 
La Coruña en 1982 se propuso como sede para la XXIV Reunión 
Científica a Cataluña, propuesta realizada por el Sr. Sola y aprobada 
en asamblea. La intención es realizarla en Gerona. La Asamblea rea
firma a Cataluña como sede para 1984 quedando pendiente si reali
zarla exclusivamente en Gerona o tener en cuenta también a Lérida. 

En cuanto a la sede para 1985, tras diversas opiniones de los pre
sentes, el Sr. Remón, apoyado por el Sr. Vicente Celada, en nombre 
de PRODES, proponen a Valladolid como sede para esta XXV Reu
nión Científica. 

En el seno de la asamblea se recuerda en diversas intervenciones 
la necesidad de destacar esta reunión dado que se celebran las Bodas 
de PLATA, y algunos asambleístas proponen que la sede sea Madrid 
para dar más realce al acontecimiento. 

Se producen diversas intervenciones en uno y otro sentido y 
finalmente se aprueba que sea Valladolid la sede de la XXV Reunión 
Científica. No obstante lo anterior y con el fin de celebrar estas Bodas 
de Plata se acuerda asimismo que el primer día lunes y en Madrid 
se celebren los actos protocolarios que en su día se acuerden y a partir 
del martes continuar la reunión en Valladolid. 
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4.—Informe sobre la revista PASTOS. 

Toma la palabra el Sr. Secretario para informar que el Sr. Caba
llero también había presentado su dimisión como Subdirector de 
PASTOS, por lo que convenía que este cargo quedase cubierto para 
ayudar al Sr. Zulueta en la tarea de poner al día la publicación; por 
todo ello propone para el cargo al Sr. Remón Eraso por la eficacia de
mostrada en la publicación de los números correspondientes a la Reu
nión de Santander y por su experiencia como Director del Boletín 
Verde. Asimismo, manifiesta que esta propuesta la hace también en 
nombre del Director de la revista, Sr. Zulueta, ausente en la asamblea. 

Ante esta propuesta intervienen diversos socios que se muestran 
de acuerdo con la misma por lo que se acuerda nombrar a D. Juan 
Remón Eraso, Subdirector de la revista PASTOS. 

Toma la palabra D. Juan Remón agradeciendo el nombramiento 
y presentando una vez más la conveniencia de editar PASTOS en 
Santander, dado que por sus contactos resultaría más barato com
prometiéndose a remover las publicaciones pendientes para procurar 
ponernos al día cuanto antes. 

Referente a la revista PASTOS los Sres. Musiera y Olea recuerdan 
los compromisos contraídos con la Sociedad Portuguesa de PASTOS 
en cuanto a intercambio de publicaciones correspondientes a la reu
nión de Badajoz-Portugal (1980). 

El Sr. Secretario manifiesta que es imposible el intercambio tal 
y como los portugueses lo presentaron, pues indudablemente no ha
bían sobrado tantos números como querían. Tras diversas interven
ciones se acuerda que de ser posible se envíen algunos números de 
esta Reunión a los diversos centros portugueses dedicados al estudio 
de los Pastos para que de esta forma con estos números y los que 
tienen los portugueses socios de la S.E.E.P. se pueda poner la publi
cación al alcance de todos. 

En cuanto a los números correspondientes a las reuniones de León 
(1981) y Galicia (1982) se encarga al Sr. Remón que los agilice 
lo máximo posible. 

5.—Asuntos varios. 

Dentro de este punto del día se vuelve a tratar la manera de dar 
realce a la organización de los 25 años de la Sociedad. 

El Sr. Terceño propone la creación de un Premio Literario XXV 
Aniversario, con una cuantía un poco elevada, si es posible, para 
premiar el mejor trabajo de divulgación en la prensa. 
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En sentido parecido con diversas aportaciones al tema se mani
fiestan otros presentes. 

El Sr. Secretario informa sobre la intención de crear para esta 
conmemoración unos Diplomas o Medallas a entregar a los miembros 
más destacados durante estos años de vida de la Sociedad. De todas 
formas piensa que el número no debía ser muy numeroso para que 
no se devalúe en su nacimiento. 

Asimismo, se propone que en esta conmemoración se podrían ha
cer una serie de ponencias que recojan toda la bibliografía sobre di
versos temas tratados desde el nacimiento de la Sociedad. 

6.—Movimiento de Socios. 

La asamblea por unanimidad acuerda dar de baja como socios 
numerarios de la S.E.E.P. a los siguientes Sres. a petición propia: 
D. Lázaro Gallego, D. Luis Civantos, D. José M.a Mateo Box, D. José 
M.a Llamazares y D. Manuel Puerta. 

Asimismo, la asamblea acuerda dar de alta como nuevos socios a 
los Sres.: D.a Rocío Fernández Ales, presentada por los socios D. Fran
cisco García Novo y D. Pedro Montserrat; D. Jean Joinville Vacher, 
presentado por D. Jesús Pastor y D.a Amalia Martín; D.a María José 
Avila Cantariño, presentada por D.a Carmen Barro y Javier Gil; PRO-
DES (Socio corporativo), presentado por D. Juan Remón y D. Javier 
Gil; D. Vicente Celador Navas, presentado por D. Juan Remón y 
D. Javier Gil; D. Luis M. Blasco Hernández, presentado por D. Joa
quín Terceño y D. Domingo Agarrado; D. Alfonso de los Santos 
González, presentado por D. José M. Murillo y D. Balbino García; 
Excma. Diputación Provincial de Teruel (Servicios Agropecuarios), 
presentada por D. Julián Zulueta y D. Miguel Hycka; D. Antonio 
M.a Vilaseca Escoté, presentado por D. Javier Gil y D. Rafael Ca
ballero. 

Finalmente, el Sr. Presidente agradece a los presentes su colabo
ración y sin más que tratar se levanta la sesión de la que, como Secre
tario, doy fe. 

Feo. Javier Gil 
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